

Fecha 10.04.2009	Sección República	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

■ IXTACZOQUITLÁN

ENTREGA CONAGUA 450 KILOS DE CLORO

El Sol de Córdoba

POR J. GERARDO CRUZ

IXTACZOQUITLÁN, Ver. (OEM-Infomex).- La Comisión Nacional del Agua entregó al Ayuntamiento local 450 kilogramos de cloro que serán aplicados en más de 30 sistemas de este vital líquido con la finalidad de evitar que durante esta temporada de calor repunten los casos de enfermedades gastrointestinales.

Lo anterior lo dio a conocer la coordinadora de cloración del Departamento de Agua Potable, Leticia Moreno Hernández quien dio a conocer que ya comenzaron con la distribución de dicho compuesto a través de los agentes municipales de cada comunidad, quienes tienen la responsabilidad de aplicar periódicamente el cloro.

Abundó que una pastilla es capaz de descontaminar más de dos mil litros de agua, matando las bacterias y microorganismos que se desarrollan en los veneros, principalmente porque la mayoría de éstos se encuentran a cielo abierto y es en la temporada de calor donde incrementan las enfermedades gastrointestinales por esta causa.

